

EQUIPAMIENTO

La fabricación de bicicletas se dispara un 15% en febrero

España fabricó bicicletas por valor de 13,2 millones euros. El crecimiento intermensual fue del 32,7%.

Palco23

31 mar 2021 - 12:04



La fabricación de bicicletas vuelve a dispararse. La fabricación se disparó un 15% interanual en febrero, hasta 13,2 millones de euros. En relación a enero, la producción se incrementó un 32,7%, según las cifras provisionales del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

La producción acumulada en los dos primeros del año ha crecido un 7,5%, hasta 23,1 millones de euros. En el último mes del año, la producción se disparó un 27,7%, por valor de doce millones de euros.

En febrero se fabricaron 21.813 bicicletas en España

En volumen, la producción se situó en 21.813 bicicletas en febrero, un 14,8% más que en el mismo mes del año anterior. En los dos primeros meses del año, España ha fabricado un 3,6% más de bicicletas que el mismo periodo del año anterior. El precio medio por bicicleta se situó en 605,1 euros, un 10,1% menos que en el mismo mes del año anterior.

En 2020 se fabricaron 211.000 unidades, un 6,4% menos que el año anterior y lejos de las 360.000 bicicletas fabricadas en 2017, cuando empezó la tendencia a la baja. Este efecto se produce porque en España se apuesta más por la fabricación de un producto de alta gama, por lo que mientras el valor del producto fabricado ha aumentado, el número de unidades ha descendido. En el año del Covid-19, la fabricación de bicicletas aumentó en todos los trimestres, incluso durante el confinamiento.

En España hay un total de 191 fabricantes de bicicletas y en 2019 se superaron 1,2 millones de ventas, cifra que supuso un crecimiento del 20,41% respecto al ejercicio anterior, según los últimos datos de la Asociación de Marcas del sector de la bicicleta (Ambe).